
◇◇◇◇本日本日本日本日ののののビジタービジタービジタービジター　　　　紹介紹介紹介紹介：：：：上田  稔 会長上田  稔 会長上田  稔 会長上田  稔 会長

　 2014～2015年度　国際ロータリー第2500地区

　 　　　　　　ガバナー 奥　周盛(帯広ＲＣ)様①

　 同第4分区ガバナー補佐 後藤 好基(滝上ＲＣ)様

　　同　        幹　事　 奥原　 宏(帯広ＲＣ)様

　  同　        副幹事　 工藤 大輔(帯広ＲＣ)様

 会長 会長 会長 会長　　　　上田上田上田上田　　　　稔稔稔稔　　　　君君君君①

 黒坂 黒坂 黒坂 黒坂　　　　貴行貴行貴行貴行　　　　君君君君

　☆開会点鐘　上田　稔 君　☆国歌「君が代」  ☆Ｒソング「奉仕の理想」　☆四つのテスト　木村 一則 君
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   場 所：ホテルサンシャイン　２Ｆ
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幹事報告幹事報告幹事報告幹事報告

委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告

上田 稔 会長 上田 稔 会長 上田 稔 会長 上田 稔 会長 スローガンスローガンスローガンスローガン：：：：ロータリーロータリーロータリーロータリーとともにとともにとともにとともに輝輝輝輝こうこうこうこう！！！！

会長報告会長報告会長報告会長報告

　奥周盛ガバナーと上田稔会長がＲＩ第2500地区と

　遠軽ロータリークラブのバナーを交換

　当クラブの元会長でいらっしゃいました浅野幸

道様が去る8月15日ご逝去されました｡慶弔見舞金

規定に則り対応させて頂き、黒坂幹事が参列いた

しました。

　本日は、国際ロータリー第2500地区奥周盛ガバ

ナーの公式訪問例会であります。

　奥ガバナーはじめ、随行頂きました方々に於か

れましてはお忙しい中、又、遠路のところご来遠

いただきまして誠にありがとうございます。会員

一同、心から歓迎申しあげます。

　奥ガバナーには、先程会長、幹事懇談会、並び

にクラブ協議会に於きまして豊富な知識と経験を

基にロータリー活動のあり方などについて、誠心

誠意、ご指導を頂きまして深く感謝致します。

　本日の例会に於きましても、短時間では有りま

すが講話をいただくことになっておりますので、

宜しくお願い申し上げます。

　以上、報告と歓迎のあいさつと致します。

◇◇◇◇国際奉仕委員長国際奉仕委員長国際奉仕委員長国際奉仕委員長　　　　西西西西　　　　清治清治清治清治　　　　君君君君
　北野義樹君よりＲＩ財団年次寄付として10万円

の寄付をされました。皆様にご報告申し上げます

と同時に今回のご奉仕に心から感謝の意を表した

いと思います。

◇◇◇◇親睦活動委員長親睦活動委員長親睦活動委員長親睦活動委員長　　　　成田成田成田成田　　　　弘明弘明弘明弘明　　　　君君君君
　8月の結婚記念日、おめでとうございます。②

　藤田　禮三　君

　8月の誕生日、おめでとうございます

  海野　功　君

　　　　　　【名前等の後の○数字は写真の番号】

１．10月10～12日、帯広で開催の地区大会出欠締

　切は本日です。多数の参加をお願いします。

２．9月28日､下川ロータリークラブの創立50周年

　記念式典の案内、また、遠軽ライオンズクラブ

　より、10月11日開催のチャリティーパーティー

　の案内が来ています。理事会で協議します。

３．本日、例会終了後、理事会を開催します。



　　　　公式訪問例会公式訪問例会公式訪問例会公式訪問例会

奥 周盛奥 周盛奥 周盛奥 周盛ガバナーガバナーガバナーガバナー講話講話講話講話③
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出席報告

出席報告出席報告

出席報告

例会日

会員数

出席計算

会 員 数

出席者数

メイク

アップ

出席率 無届欠席

8月 7日 34 30 23 2 83.3% 1

8月21日 34 30 27 90.0%
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出席委員長出席委員長出席委員長出席委員長　 　 　 　 石井石井石井石井　　　　定男定男定男定男　　　　君君君君

☆ 閉 会 点 鐘　上  田 　稔　君

☆今月会報担当　佐久間 英昭　君

親睦活動委員長親睦活動委員長親睦活動委員長親睦活動委員長　 　 　 　 成田成田成田成田　　　　弘明弘明弘明弘明　　　　君君君君
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編集・発行　メディア委員会
　　　　　　　　　 ( 担当月 )
委 員 長 山田　荘一( 5･ 6月)
副委員長 東海林　勉(11･12月)
委　　員 佐久間英昭( 7･ 8月)
　　　　 遠藤　利秀( 9･10月)
　　　　 伊藤　太一( 1･ 2月)
　　　　 本吉　春雄( 3･ 4月)

会　　長　 上上上上　　　　田田田田　　　　　　　　　　　　稔稔稔稔

副 会 長　 兼  平  哲  雄兼  平  哲  雄兼  平  哲  雄兼  平  哲  雄

会長ｴﾚｸﾄ　 木木木木　　　　村村村村　　　　一一一一　　　　則則則則

幹　　事　 黒  坂  貴  行黒  坂  貴  行黒  坂  貴  行黒  坂  貴  行

会　　計　 島  田  光  隆島  田  光  隆島  田  光  隆島  田  光  隆

Ｓ Ａ Ａ　 遠遠遠遠　　　　藤藤藤藤　　　　利利利利　　　　秀秀秀秀

直前会長　 　 　 　 渡渡渡渡　　　　辺辺辺辺　　　　政政政政　　　　俊俊俊俊

〒099-0415

北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目

　　遠 軽 商 工 会 議 所 内

Tel 0158-42-5201  Fax 42-5134

E-mail  info@engaru-rc.com

北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目

　　ホテル

ホテルホテル

ホテル　

　　

　サンシャイン

サンシャインサンシャイン

サンシャイン

Tel 0158-42-1151  Fax 42-1151

毎週木曜日　12:30～13:30

第3木曜日は夜間例会(18:00～19:00)

奥周盛ガバナー　　　　  　　      　　 10,000円

竹内徳治君　受章祝賀会終了             10,000円

片石利見君　無断欠席　　　 　　　　　　 1,000円

　　　　　　　　　　 　　　　　　合計  21,000円

　　　　　　　　　　　　         累計 174,000円

　奥ガバナーは､2014～2015年度 国際ロータリー

ゲイリー Ｃ.Ｋ.ホァン会長(台湾)のＲＩテーマ

「ロータリーに輝きを」について、孔子の言葉：

｢與其抱怨､不如改變｣＝｢ただ座って暗闇を呪うよ

りも､ロウソクを灯したほうがいい｣を引用したも

のであることを紹介され④、「論語」に対応する

ロータリー用語をそれぞれ解釈して⑤､孔子は｢元

祖ロータリーアン｣であると述べられました。

上田稔会長上田稔会長上田稔会長上田稔会長よりよりよりより奥周盛奥周盛奥周盛奥周盛ガバナーガバナーガバナーガバナーにににに謝辞謝辞謝辞謝辞
　奥ガバナーに於かれましては、大変ご多用中

のところ、日程を調整の上、公式訪問を頂きま

して誠にありがとうございました。

　当クラブといたしましては、今後のクラブの

活性化並びに組織の強化に向けて努力してまい

りたいと思っております。

　当初予定では、夜間例会においで頂く予定で

したが、夜間例会でしたら、もう少し会員の皆

様と親しくお話をお伺い出来たかと思いますが､

あとは10月の地区大会に出席させていただき、

又お話をお聞かせいただければと思います。

　ガバナーは今後も過密なスケジュールとなっ

ておりますので、どうかご自愛のほど、益々輝

かれますことをご祈念申し上げましてお礼とさ

せて頂きます。本日は、誠にありがとうござい

ました。


